

星空おんがく祭が開催されました

12回目の開催となる音楽イベント「星空おんがく祭」が9月22日(日)、東栄ドームで行われました。町内外から多くの方が来場され、お目当ての音楽アーティストや出店ブースなどに行列ができ、大いに賑わいました。

様々なジャンルの音楽やダンス、おいしい食べ物など、五感を刺激する一日となり、ゲストアーティストの「虹のコンキスタドルの尾林結花さん」や「Alstroemeriaのりくおさん」がふるさと東栄町への想いや感謝を語ると、会場はなごやかな雰囲気に包まれました。



秋の交通安全運動を実施しました

9月26日(木)、三輪地内「レストハウス前」で秋の交通安全運動を実施しました。

設楽交通安全協会東栄支部及び設楽警察署、役場互助会のご協力のもと、啓発物品の配布やハンドプレートによる啓発活動を行いました。

多くの車が行き交うなか、ドライバーに交通安全意識を高めていただくよう、注意喚起をしました。

みんなが安心安全な暮らしができ、大事な命をなくさないためにモドライバーは一人ひとりが初心を忘れずハンドルを握りましょう。



あいち伐木競技会2024が開催されました!

「あいち伐木競技会2024」が10月5日(土)東栄ドームで行われました。

この行事は、現場技能者の技術や安全意識の向上を図ることや林業の魅力を発信し、新規林業就業者の確保を目的として行われています。

今回で2回目の開催となり、愛知県知事や東栄町長など多くの方が参加されました。競技選手16名は日頃の成果を存分に発揮し、大いに会場を盛り上げていました。

